



CERCLE  
POLYTECHNIQUE

# PV Réunion de cercle

Date : 01/10/2024

---

**Délégué.e.s présent.e.s** : Maxime Hainaut, Achille Vincart, Carl Thomas, Romain Bervoets, Hugo Bertrand, Achille Korsak, Jérôme Scilia, Cyril Lannoy, Linh Vandewalle, Colline Etienne, Ilana Keller, Quentin Debroux, Arthur Cataruzza, Baptiste Dupont, Crocochiotte, IBF, Bumble, Boulaya, Avangard, Emil Akariou, Benjamin Langlois, Maena Minguet, Agnieszka Sitkiewicz, Rafael Hueso, Florent Pisaneschi, Romain Graf, Vuvu, Josepha Vuillet, Lamasticot, Alexandre Achten, Pierre Léchaudé, Noémie Beuel

**Membres présent.e.s** : Raphaël Freson, Martin Vanopdenbosh, Maxime Bracaval, Théo et Mathias, Transat, T-Max, Patat

---

À l'ordre du jour :

- **Approbation de l'ODJ**
- **Approbation des PVx**
- **Cooptations**
- **Vote insta ludo**
- **Debrief :**
  - Soirée de rentrée (26/09)
  - Pré-TD Post Peyresq (26/09)
  - Tent PK (26/09)
- **À venir :**
  - 6H CUISTAX (02/10)
  - TD 6H Cuistax (02/10)
  - TD Prise d'otage (03/10)
- **Divers**
  - Folklore
  - El 6h
  - El trézo
  - PK au TD 6H
  - EDD au TD 6h

- Patat
  - El trézo
  - El 6h
  - Vote Insta ludo
  - **Divers +**
    - Budget slip
- 

- **Approbation de l'ODJ**

**Oui : tout le monde -2**

**Non : 1**

**Abstention : 1**

- **Approbation des PVx**

**Oui : tout le monde -10**

**Non : 0**

**Abstention : 10**

- **Cooptations**

Votez par mail au balotilo

- **Vote insta**

- **Debrief :**

- **Soirée de rentrée (26/09)**

**Flo** : on avait 30-40 personnes, c'est pas bcp du coup on a juste fait une grosse pré-tent.

**Alice** : faudrait vraiment réfléchir à comment réinventer l'événement.

**Romain** : Les cocktails étaient immondes.

**Alexandre** : Je pense que la date a bcp joué parce que le lendemain c'était pas congé pour tout le monde.

**Alice** : je pense que les diplômé.e.s ça joue pas bcp.

**Alexandre** : Pourquoi ne pas donner un nouveau nom à la soirée ?

**Rafael** : y'a une semaine 0 qui a été annulée, du coup y'a vrmt eu blindé de trucs cette année du coup les gens étaient en overdose.

**Pierre** : pourquoi ne pas faire de la pub plus tôt ?

**Romain** : faudrait trouver peut être une salle plus petite parce que c'était cringe.

- **Pré-TD Post Peyresq (26/09)**

**Felix** : je suis en Grèce (en mode thème des 6h)

**Romain** : c'était cool mais y'avait personne qui était à Peyresq. On a eu droit qu'à un cocktail.

**Félix** : Finalement, on a réussi à chauffer des gens et c'était chouette.

- **Tent PK (26/09)**

**Vuvu** : c'était chouette, toustes ceux qui étaient là se sont bien amusé.e.s. On a juste reçu le peket et on a dû payer les fûts.

**Croco** : c'était un chouette team-building.

**Linh** : juste y'avait pas de safe zone en tent c'est abusé en vrai

**Croco** : nous à notre échelle on ne peut rien faire, on peut leur transmettre mais on est pas du tout dans l'organisation.

- **À venir :**

- **6H CUISTAX (02/10)**

**Carl** : il n'y a eu aucun problème ce matin, c'était un miracle. Les cuistax et la scène sont déjà arrivé.e.s

**Baptiste** : malgré la fermeture, y'a plein de cercles qui ont fait un enfer etc.

Demain après 10h venez aider please c'est vrmt important. Les perms OA se sont bien remplies mais secu c'est la hess.

**Achille** : On a fait un groupe avec nos co bleu.e.x mais c'est des rats. On a quand même ramené nos daronnes carrément. Pour le td on va mettre à jour bientôt. Les récompenses c'est 1 ticket bouffe et une boisson de l'arrosoir. Si tu prends plus de perms c'est 3 tickets boisson en plus et un t-shirt si t'en prends 3-4.

**Baptiste** : on aura besoin d'aide pour le démontage aussi. Jeudi matin y'a le bar etc. C'est vrmt la galère donc venez.

**Agnieszka** : mon année on postait sur les groupes d'années aussi et ça fonctionne bien.

**Romain** : je ne capte pas pourquoi les t-shirts, juste certain.e.s en auront et d'autre pas.

**Carl** : j'entends mais c'est trop tard. L'idée c'était vrmt de faire une transition

**Ilana** : je vais essayer d'avoir une voiture pour demain mais je suis en perm.

**Achten** : faut quand même toujours quelqu'un.e de sobre pour la déplacer si jamais.

**Agnieszka** : c'est quoi les benefs si on prend des perms.

**Romain** : le bar on a pas de tickets bouffe.

**Baptiste** : prends une perm sécu alors.

**Romain** : Ah tu m'as baisé.

- **TD 6H Cuistax (02/10)**

**Bumble**: il reste une seule perm chauffez vous venez on team build.

**Lamasticot** : y'a encore de la place pour les vieilleux.

**Carl** : une team de baptisé.e.s 94 vont venir aux 6h et se chauffent aussi au TD. Du coup je leur ai dit de prévenir.

- **TD Prise d'otage (03/10)**

**Nico** : TD de la médecine, d'office à 0h30 il y'aura un fût pour le CP

- **Divers**

- **Folklore**

## Sur demande

### ○ PK au TD 6H

**VUVU** : on les invite quand même au TD, on leur met un fût mais ils restent entre elleux. On a un fût membre après du coup je m'occuperai de les tej. Y'a deux personnes du pk avec qui on a eu un problème du coup iels ne seront pas là.

### ○ EDD au TD 6h et au 6h

**Achten** : les edd ont leur intro aux 6h.

### ○ Patat

**Matias** : du coup il y'a bien un burger CP dispo dès les 6h cuistax. Il sera à 5€ pour les membres (1.5€ de reducs)

**Lamasticot** : c'est un sponsoring sur tout le quadri

**Noémie** : ce sera avec les stickers

**Astroboy** : les stickers sont dans les packs membres. Est ce que vous avez des heures d'ouvertures ?

**Mathias** : juste hier notre fournisseur n'est pas venu.

**Lamasticot** : est ce que y'a moyen de faire le burger cp en mode végété ?

**Matias** : oui oui bien sur on va regarder ça

### ○ El trézo

**Josepha** : Paulina s'occupe des goodies. Y'en a pour tous les membres. On est chaudes dépasser notre budget.

**Pierre** : bien sûr que si vous avez des dépenses pertinentes, on peut adapter le budget. Faut juste venir en parler en réu ou quoi avant comme ça tout le monde est tenu au courant.

### ○ El 6h

**Josepha** : pour tous les gros events, on met des chouettes trucs en place. Du coup on aimerait bien que tout ce qu'on demande soit fait à temps. Pour les 6h on a notre post juste la veille des 6h c'est badant.

**Baptiste** : sorry pour le post insta. On est vraiment chauds. avoir votre soutien du coup.

### ○ Vote insta ludo

Le balotilo est dans vos mails, allez y répondre mtn.

### ○ Theme saint - V

**VUVU** : je suis pas hyper satisfait de comment ça se passe pour le moment. En réu iels nous ont pas laissé.e.s le temps de parler avec nos comités et on a dû voter direct. (le thème c'est la convention de Genève.). Ensuite y'a eu un slogan, il en reste deux mtn. Pour moi c'est un vote qu'on doit faire tous ensemble.

**Baptiste** : pour moi comme on t'a élu, on te fait confiance pour prendre la bonne décision.

**Maxime** : les thèmes sont en français, quid des thèmes en néerlandais ?

**Bumble benne** : je trouve ça important de prendre notre avis, comme ça a été fait l'année passée. C'est quand même des décisions importantes.

**Nico** : on fera ça si on a le temps et du coup on va lancer les votes bientôt.

- **Importance vote**

**Achten** : c'est vrmt très important de voter, faut vrmt atteindre le quorum sinon le vote est pas valide

**Maxime**: les quorums ont été voté en AG, il faut voter et donc les décisions doivent être représentatives

- **Divers +**

- Budget slip

Renaud absent, prochaine réunion

Semaine prochaine

Noémie Beuel avec l'aide de Maxence Jousten, Pierre Léchaudé et Lamasticot

Secrétaire, Trésoriers & Folklore-Trésorière du Cercle Polytechnique